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Coucou, c’est moi, bonjour tout le monde ! 

Je reviens un peu penaude, j’ai pas lu une seule bédé pendant ces 

vacances…. La honte ! Par contre j’ai avancé dans mon roman en cours, et 

j’ai profité du soleil et de mon jardin… à rien faire sauf regarder pousser 

les rosiers, et ça pousse lentement, un rosier !!!! Je me suis mise sous 

l’auvent à écouter le temps qui passe… et huit jours sont vite passés, loin 

de mes virtuels amis lecteurs. J’ai opté à fond pour le réel, plutôt que le 

virtuel, pas un seul séjour sur internet, mes amis ont été de chair et d’os à 

boire de vrais bons coups dans de vrais verres, avec des vrais rires et des 

vrais « big hugs ». Ah la vertu bienfaisante du « big hug » ! Une bonne 

grosse embrassade plein les bras, ça vous requinque ! 

Donc me revoilà et je vous fais un « big hug » virtuel, suivi d’un tchin 

tchin virtuel de petit vin blanc qu’on boit soussous la tonnelle, vous 

connaissez la chanson !…… 

Asseyez vous sous ma tonnelle et regardez pousser les géraniums dans 

un parfum virtuel de chèvrefeuille ! 

http://www.bdgest.com/forum/margo-u46907.html
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Promis, ce soir je lis une bédé : un beau titre « l’auberge du bout du 

monde » et je vous la raconte pour vous endormir ! 

Rien de plus difficile que de raconter une bédé à des gosses, ce que vous 

n’êtes plus tout à fait, vous trouvez pas ? Mais l’éducation bédéesque doit 

commencer tôt !!!!!  J’attends d’être une grand mère indigne…… après 

avoir été une mère larguée par les évènements ! Allez tchin, la vie est belle, 

à Caussade, la cité du chapeau ! Je noie le passé dans un verre de gintonic, 

et je souris à l’avenir dans un verre de….. sirop de menthe maison ! 

Sieste dans mon fauteuil à lire l’auberge du bout du monde. Belle 

histoire, beaux dessins, beaux héros, mais je ne sais pas pourquoi les 

histoires celtiques de malédictions, ça me gonfle, pas vous ? 

J’ai trop vécu avec des poids sur les épaules pour ne pas m’en rajouter 

des littéraires et imaginaires. C’est glauque et j’ai envie de délivrance et 

d’esprit en paix. Alors l’heroïc fantasy, je vous le laisse, le fantastique 

sorcier, aussi, les Merlin et les Mélusine, coucouche panier ! Il y a d’autres 

imaginaires que ceux là quand même, non, et un peu plus sains d’esprit, 

non ? Je sais je sais je vais beaucoup déplaire sur ces propos là, l’heroic 

fantasy est à la mode…… La morbidité, j’ai assez porté, excusez moi, 

alors je me sauve….. Je veux me garder propre et saine, mens sana in 

corpore sano, et c’est pas l’alcool que j’ingurgite qui me dira le contraire, il 

me désinfecte !  

Bon je vais lire de l’imaginaire déjanté à la Turf, et continuer ma série 

de la nef des fous…. J’ai pris un peu de retard sur l’actualité littéraire, je 

http://www.bdgest.com/forum/download/file.php?id=989&sid=b051a469db33d27a172da9f70f174619&mode=view
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n’en suis qu’au tome 4. C’est bien de laisser trainer jusqu’à pouvoir se lire 

la série complète, je trouve ça épatant de lire dans la continuité….. 

Même si le feuilletonnage d’une sortie d’album à la suivante est bien… 

c’est comme attendre le père noël !!!!  

J’attends le dernier tome du sourire du clown. Et le dernier de Miss pas 

touche  et le mythique deuxième tome de Sasmira  et un autre 

Blacksad, why not, mais là je rêve.  

 
bat’chris 

J’ai trois belles dédicaces de Patrick Prugne, je te les ferai voir quand 

j’aurais compris comment redimensionner une image  ça te réconciliera 

peut être avec ce genre d’histoire  

 

Oh il n’y a rien à redire sur les dessins qui sont magnifiques et qui sont 

le vrai plaisir de cette histoire… C’est vrai que toi qui aimes la musique 

celtique irlandaise, tu dois pencher aussi pour le folklore qui va avec… Les 

druides, la forêt de Brocéliande, l’ankou, les korrigans, les fées, etc… et 

quand on est né dedans…… ça fait partie de sa culture, de ses racines. Ce 

sont juste des jolies histoires. 

Pour moi j’ai été victime de ces croyances, ou d’autres comme elles, je 

me suis sentie « maudite » à cause de mauvais sorts, de jalousies paysannes 

ou exotiques, j’ai baigné dans un ésotérisme morbide pendant une partie de 

http://www.bdgest.com/forum/botachris-u35279.html
http://www.bdgest.com/forum/botachris-u35279.html
http://www.bdgest.com/forum/margo-u46907.html
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ma vie, puis j’ai baigné dans des milieux religieux exorcisant à qui mieux 

mieux, j’en ai soupé des uns et des autres… 

C’est lourd, la sorcellerie quand ça rentre dans ta vie…… 

Alors j’essaie de lire des trucs plus rafraichissants, et qui ne portent pas 

à conséquence sur mon mental. Pour moi, se complaire dans ce genre de 

trucs comme dans une fange, c’est les approuver, et je m’y refuse. 

J’y vois peut être plus loin que de la simple bédé innocente. 

 

bat’chris 

Je suis totalement cartésien et tout ce qui est ésotérisme ou autre me fait 

plutôt sourire mais j’aime bien ce monde imaginaire et comme tu le dis je 

suis né dedans. 

J’ai découvert ensuite le monde paysan et tout ce qui l’entoure de 

sorcellerie, de guérisseurs, d’envoutements et autres fariboles. 

Je dois être bon public car on m’a donné des « secrets » pour soigner 

certains trucs mais chuuuuuuuuuut  

 

J’espère que tes secrets c’est pas à base d’eau bénite !!!!  Mieux vaut 

le gingembre, ça a des vertus aphrodisiaques !  Mais maintenant qu’on a 

le viagra en vente libre sur internet c’est plus cartésien en effet !  

Je me suis toujours posée la question si les envoûtements et autres tours 

de passe passe chers à nos campagnes françaises, et autres pratiques 

http://www.bdgest.com/forum/botachris-u35279.html
http://www.bdgest.com/forum/botachris-u35279.html
http://www.bdgest.com/forum/margo-u46907.html
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tribales ne marchaient que si on commençait à y croire un tant soit peu. 

C’est pervers ce truc là, d’abord on vous raconte des contes de bonnes 

femmes et après on se retrouve à les croire… 

C’est pourquoi je fuis les contes machiavéliques… Ils sont retors… Une 

spiritualité de pacotille… 

D’ailleurs à partir du moment où il commence à y avoir des « secrets », 

ça me gonfle, si c’était tellement bienfaisant que ça pourquoi ne pas en 

faire profiter tout le monde ? Occultisme veut dire « choses cachées » et 

l’occultisme ce sont les secrets, les sectes, les élus de tous genres, et j’en 

passe, ça me dégoûte tout ça, ça donne du pouvoir à certains sur les autres 

et leur crédulité ou leur bonté ou leur naïveté, ou leur innocence ou leur 

faiblesse. C’est seulement une question de pouvoir sur les autres. 

Pour passer du coq à l’âne, il y a eu une conférence antialcoolique 

obligatoire à mon travail aujourd’’hui.  On est tous sur la mauvaise 

pente, les gars, et c’est pire chez les filles il parait !!!!  

Depuis ce soir je me suis mise à la bière sans alcool !!!  

Ben figurez vous la surprise, le plaisir est le même, il y a de la mousse, 

et c’est frais…..  

Je vous conseille un bon livre « la première gorgée de bière et autres 

plaisirs minuscules » par Philippe Delherm. 

la première gorgée de bière 

C’est la seule qui compte. Les autres, de plus en plus longues, de plus 

en plus anodines, ne donnent qu’un empâtement tiédasse, une abondance 

gâcheuse. La dernière, peut-être, retrouve avec la désillusion de finir un 

semblant de pouvoir… 

Mais la première gorgée ! Gorgée ? ça commence bien avant la gorge. 

Sur les lèvres déjà cet or mousseux, fraîcheur amplifiée par l’écume, puis 

lentement sur le palais bonheur tamisé d’amertume. Comme elle semble 

longue, la première gorgée ! On la boit tout de suite, avec une avidité 

faussement instinctive. 

En fait, tout est écrit : la quantité, ce ni trop ni trop peu qui fait l’amorce 

idéale ; le bien-être immédiat ponctué par un soupir, un claquement de 

langue, ou un silence qui les vaut ; la sensation trompeuse d’un plaisir qui 

s’ouvre à l’infini… 

Philippe Delherm 
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HOCHET Franck 

Content de ton retour, margo. 

J’avais pas bu de bière depuis pas mal de temps, tu débarques, et paf je 

m’bois une bière…. 

Ben, le coup de la première gorgée…. c’est très loin d’être faux….  

 

 

A la terrasse d’un café, sous un tilleul, ou dans un rocking chair, la bière 

fraîche quand on a soif, c’est divin ! 

37degrés a Caussade aujourd’hui, je crois que j’ai surtout bu de l’eau. 

Maintenant que le soir tombe, je me permets un petit extra, du rosé avec 

deux glaçons…. Après une douche tiède, me laisser sécher dans mon paréo 

et relire un Tintin, voilà le seul programme de la soirée. Sur un air de jazz 

manouche. 

Demain soir j’essaie le morito, hein Franck ? Ce soir j’ai la flemme de 

couper le citron vert !  

 

 
HOCHET Franck 

http://www.bdgest.com/forum/hochet-gabriel-u61004.html
http://www.bdgest.com/forum/hochet-gabriel-u61004.html
http://www.bdgest.com/forum/margo-u46907.html
http://www.bdgest.com/forum/hochet-gabriel-u61004.html
http://www.bdgest.com/forum/hochet-gabriel-u61004.html
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Bon dieu, comment cette histoire de première gorgée de bière ne m’a-t-

elle pas rappelé ce souvenir à la fois cuisant et divin… 

En 1987, j’avais été invité par Thierry Sabine (avec qui mon associé et 

moi étions en affaire, à l’époque) à suivre le 7
ème

 Paris-Dakar (à l’époque 

c’était encore du vrai, pur et dur, pas comme ça s’est édulcoré par la 

suite…). Souvenir monumental, tu penses… 

Et là, y a deux histoires de boisson impérissables. À l’époque, le lot du 

participant lambda, c’était une bouteille d’eau minérale (eau locale 

totalement verboten) prise le matin au départ, et qui devait faire la journée, 

donc déjà chaude dès 10 heures du matin. Démerde-toi avec ça, c’était le 

lot de tout le monde. 

Enfin pas tout à fait tout le monde. À ce Dakar, participait dans la 

catégorie Camion un géant hollandais, Ian De Rooy, pilote officiel d’un 

camion Daf de 1200 chevaux, dont c’était chaque année, ses… vacances 

(véridique). 

La première fois où je me suis retrouvé à une arrivée d’étape, au Niger 

je crois, à Dirkou, j’ai failli mourir, de rage. 

Le Daf arrive, bien évidemment en tête de sa catégorie, même dans le 

top dix toutes catégories confondues (1200 CV, ça cause….) et là, De Roy 

ouvre la portière, se retourne sur son siège, et enfile le bras dans un…. 

frigo, suspendu en hauteur à l’arrière de la vaste cabine, ressort une canette 

de Perrier glacé, et là… j’ai failli tomber. 

Comme quoi, l’eau, dès fois… 

Le deuxième chapitre de l’histoire, c’est nettement plus loin, au passage 

de la Mauritanie au Sénégal, je crois. 

J’étais à ce moment au volant depuis quelques jours d’un Mercedes 300 

GE (un gros 4x4) de l’organisation TSO, et nous passions par un village du 

bout du monde, où une rivière passait au milieu, avec un pont plus 

qu’improbable, qui provoquait embouteillage (tu m’étonnes, t’aurais vu la 

gueule du pont). Et nous (3 dans le 4x4, un cameraman, une infirmière et 

moi) nous retrouvons stoppés, et, sur la gauche (je le revois comme si 

c’était hier), un truc qui ressemblait furieusement à un… bar. Enfin de là-

bas bien sur, ou sorti d’un film colonial des années 20. 

On va voir, et là, au fond du « bar »… un frigo à gaz (je savais même 

pas que ça existait ces bêtes là…). On se renseigne – c’est génial de se 

retrouver au trou du cul du monde, cerné par des gens qui parlent tous ta 

langue (magique) – et apprenons que dans la bête à gaz il y a…. des 

BIÈRES  

Ben ça m’étonnerais qu’un jour je puisse apprécier un première gorgée 

de bière comme celle de ce jour là….  
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 margo 

 

Quand je faisais des randonnées, l’eau des fontaines de villages a 

toujours été un régal. Mettre de l’eau dans le creux des mains, s’en passer 

sur le cou et le visage et boire à longues gorgées, y remplir sa gourde… le 

rituel des étapes…. 

Dis donc une bouteille d’eau par jour et par personne, c’est pas 

beaucoup dans des contrées comme le Niger…. Ça fait partie de 

l’endurcissement du pilote moyen sur le Paris Dakar ?  

Quant au Perrier glacé quand on a une bonne soif, la première gorgée de 

Perrier glacé est brûlante à cause de l’agressivité des bulles ! C’est avec la 

bière le top 2 des boissons rafraîchissantes !  

Dire que partout dans le monde même dans les coins les plus reculés 

règne l’hégémonie du coca cola, et qu’on trouve parfois plus facilement un 

coca qu’un verre d’eau… Une aberration de notre époque tout 

commercial……  Mais un coca ça ne désaltère pas, c’est juste une 

gourmandise traitresse….  

 
HOCHET Franck 

Et ouais, c’est bin vré touça… 

http://www.bdgest.com/forum/margo-u46907.html
http://www.bdgest.com/forum/hochet-gabriel-u61004.html
http://www.bdgest.com/forum/hochet-gabriel-u61004.html
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Et mourir de soif, ça pas être de la tarte.  

 

T’as d’autres souvenirs croustillants de ton Paris Dakar 87 ? Ça devait 

être une aventure ! 

Je me suis demandé souvent l’effet d’une armada de fous de la 

mécanique lâchés dans le désert sur les populations locales ? Enthousiasme 

ou colère ? 

Parce qu’on arrive quand même avec nos gros moyens de riches, avec 

notre sens de l’aventure de riches, et ça change du chameau et de la 

caravane…… 

Ça me rappelle un gars, un écrivain et un scientifique, Théodore Monod. 

Il passait son temps à chameau dans le désert à la recherche d’une fleur 

rare qu’il avait aperçue une fois dans sa vie. Son rêve de toute une vie 

c’était de revoir cette fleur pour la cataloguer. Il y a vraiment des poètes et 

des fous qui valent leur pesant de cacahuètes !!!!! Un de ses livres 

s’appelle « Méharées ». 

 

HOCHET Franck 

margo a écrit : 

Je me suis demandé souvent l’effet d’une armada de fous de la 

mécanique lâchés dans le désert sur les populations locales ? Enthousiasme 

ou colère ? 

Parce qu’on arrive quand même avec nos gros moyens de riches, avec 

notre sens de l’aventure de riches, et ça change du chameau et de la 

caravane…… 

http://www.bdgest.com/forum/margo-u46907.html
http://www.bdgest.com/forum/hochet-gabriel-u61004.html
http://www.bdgest.com/forum/hochet-gabriel-u61004.html
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Très très bonne question, et c’est pas la première fois qu’on me la pose. 

Et là, on a à faire aux faux problèmes causés par les médias en général. 

Avides de polémique merdeuses, ils ont réussi au fil des ans à distiller cette 

idée que cette « caravane de riches » parmi les pauvres était une honte, et 

donc mal vue par les autochtones. 

Totalement faux, les peuples visités par le Dakar n’y voient absolument 

rien à redire. Ils trouvent ça excitant, divertissant, et n’ont aucune arrière-

pensée foireuse. De plus, ces « fous de mécanique », comme tu dis, sont le 

plus souvent des êtres humains hors pair, le cœur sur la main. Des mecs 

comme René Metge, titi parisien, vieux pote de Coluche, ancien concurrent 

(voiture) du rallye, et qui, après la mort de Sabine , occupa un temps 

la direction du Dakar, avait du dans d’autres vies être Sitting Bull, 

Lafontaine ou Voltaire. 

Thierry Sabine lui c’était autre chose, il avait du être Hannibal, 

Spartacus, Christophe Colomb, Napoléon et Livingstone. 

Des souvenirs croustillants j’en ai des tonnes. On verra ça au fur à 

mesure des flash back. 

Le plus hard, c’est que l’année suivante, donc celle du 8
ème

 Paris Dakar, 

aurait pu être la dernière année de ma vie. 

Si j’avais fait le 7
ème

, comme invité, comme je l’ai dit précédemment, 

c’est que mon associé au Brésil à l’époque – un ex champion de rallye du 

Portugal (Chico Santos) – plus un pote français (un perpignanais, qui avait 

monté la plus grosse agence de mannequins d’Amérique Latine, Bernard 

Ramus) étions associés avec Sabine pour monter au Brésil le futur Rallye 

Trans-Amazonie… Une folie qui n’a bien sûr jamais vu le jour, surtout 

parce que Sabine est mort en 86. 

Le fameux accident d’hélico, tu as certainement du en entendre parler à 

l’époque, Balavoine y laissa aussi sa peau. Ben normalement j’aurais du 

être dans ce putain d’hélico, car ce qui était prévu c’était que je fasse tout 

le 8
ème

 dans l’hélico de direction de course… Celui qui s’est explosé, de 

nuit, sur une dune, qui on se demande ce qu’elle foutait là… Avec des 

détails, c’est plus compliqué, deux passagers attitrés de l’hélico (un 

Ecureuil de l’Aérospatiale) ont laissé leur place à Balavoine et à une 

journaliste pour une petite ballade… Et paf… 

Imagine que moi, la jouant « sale con », je dise : non, non, je laisse pas 

ma place….  

Je t’assure que lorsque j’ai appris l’accident, ça m’a fait tout drôle… Si 

tant est que ce mot soit approprié. 

La suite un de ces jours, peut être…. 
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margo a écrit : 

Je me suis toujours posé la question si les envoûtements et autres tours 

de passe passe chers à nos campagnes françaises, et autres pratiques 

tribales ne marchaient que si on commençait à y croire un tant soit peu. 

C’est pervers ce truc là, d’abord on vous raconte des contes de bonnes 

femmes et après on se retrouve à les croire….. 

C’est pourquoi je fuis les contes machiavéliques… Ils sont retors… Une 

spiritualité de pacotille…. 

Je savais que j’avais envie de répondre à celui-ci de tes posts. 

Je suis totalement d’accord avec toi à ce sujet. Mais, mais…. 

Et voilà, il faut que je reparle du Brésil, désolé. On dirait que l’essentiel 

de ma vie s’est passé au pays de l’immense Chico Buarque (si tu connais 

pas, on en reparle un jour), et pourtant ça ne représente qu’un quart de ma 

vie… pour l’instant. Mais c’est peut être vrai. 

J’ai vu des choses tellement invraisemblables là-bas, que j’ai des 

putains de doutes. Ce sont de très longues histoires. 

On en reparle un jour, si ça t’intéresse. 

Je t’assure, je me suis toujours efforcé (sans force d’ailleurs) à être 

cartésien à donf, mais il y a des fois où… 

Tu t’demandes, comme disait Coluche. 

 

 

Tu sais on a tous des doutes à ce sujet un jour ou l’autre parce qu’être 

cartésien n’est pas une panacée…. ni une protection contre les pratiques 

bizarres de certains allumés plus ou moins exotiques… Le vaudou, ça 

existe, par exemple… et là, la vraie question subsiste : y a-t-il une lutte 

entre le Bien s’il existe, et le Mal s’il existe, mais cela peut rester une 

notion tout à fait personnelle fluctuante pour chacun, grand débat ! 

http://www.bdgest.com/forum/margo-u46907.html
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Je ne doute pas qu’au Brésil, il y ait des histoires obscures dans le genre, 

comme dans tous les pays du monde. En tous cas, religions et sorcelleries 

se sont toujours côtoyées de près.  

 
HOCHET Franck 

Tiens je te joins un lien sur l’accident de Sabine, à Gourma Rharous, 

que je viens de trouver. 

Un mec ému, ça fouine… 

Moi je connaissais pas cette vidéo, et j’ai pleuré, mais je pleure très très 

(trop) facilement. 

Pas sûr que le lien marche, c’est la première fois que je fais ça. 

Tu te rends compte des honneurs auxquels tu as droit  

Lien : (sans assurance) : 

http://www.ina.fr/sport/auto-moto/video…ne.fr.html 

 

A propos de ton dernier post : d’acord, d’accord. Mais je crois qu’il y a 

une cataclysmale différence entre ceux qui ne se sont jamais trouvés 

confrontés à un truc que tu prends en pleine gueule, et les autres (ceux à 

qui c’est arrivé, qui plus est plusieurs fois). 

Je suis vraiment du genre à être sur de ce qu’il croit, comme le cerf de 

Bigard… 

Mais pour vaciller, il faut voir quelque chose qui t’amène à…. vaciller. 

Tant qu’on a pas vu ça, on est…. vierge. 

 

 

Pour moi, je suis pas restée vierge longtemps…… J’ai pris en pleine 

gueule à cause de mon mec de l’époque qui était versé la dedans. Ça a 

http://www.bdgest.com/forum/hochet-gabriel-u61004.html
http://www.bdgest.com/forum/hochet-gabriel-u61004.html
http://www.bdgest.com/forum/margo-u46907.html
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changé radicalement mon rapport à la confiance dans le bien, les petites 

fleurs et les petits oiseaux…..  

Pour revenir à l’accident d’hélico, c’était pas ton heure en tous cas…. 

En dis-tu merci pour cela à la vie pour autant ? Ta vie a été plus pleine 

après cette constatation sans doute ?… Je pose la question…. 

 
HOCHET Franck 

Autre excellente question. Et la réponse est non. C’est bête hein. 

Mais je crois qu’il faut renifler la mort de beaucoup plus près pour que 

ça fonctionne. 

 

 

Ou alors commencer à renifler la vie avec gratitude lorsqu’on voit 

qu’elle est précaire, et que l’Alzheimer nous guette….  

Je fais une consommation frénétique de chats… ma chatte Jazz a sans 

doute été volée pendant que j’étais en vacances, mon chat Broussaille a 

choisi la liberté pour toujours, et j’accueille ma nouvelle pensionnaire, 

Plume, trois mois, depuis quelques jours…. Elle grimpe aux rideaux, 

décapite les plantes vertes, se fait les griffes sur le fauteuil, bref, je suis 

comblée !!!! Elle est câline comme tout, très joueuse, et très drôle à 

observer… Elle me mordille les doigts de pieds, et pionce à mes côtés 

toute la nuit comme une bienheureuse. 

http://www.bdgest.com/forum/hochet-gabriel-u61004.html
http://www.bdgest.com/forum/hochet-gabriel-u61004.html
http://www.bdgest.com/forum/margo-u46907.html
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HOCHET Franck 

Je ne connais que celui de Moebius. 

Mais pour les chats, le maître, à mon sens, reste Franquin dans Lagaffe. 

Je me demande combien de temps il avait du passer à observer les chats 

pour les dessiner avec une telle perfection dans leurs attitudes.  

Comme toujours : flash back… 

Comme toujours : le Brésil. 

A une époque où je squattais chez mon meilleur pote (un photographe 

français : Guy Weber), un soir de gros orage tropical (c’est une des choses 

qui me manque le plus du Brésil), alors que j’étais seul dans la grande 

maison de Sao Paulo, quartier pavillonnaire d’Hygienopolis, j’entends un 

miaulement vraiment très plaintif. Je sors sous les rafales de pluie, traverse 

le jardin de devant, et trouve en ouvrant la porte, sous le auvent, un chaton 

détrempé, crotté, dépité. 

Évidemment je le tire du naufrage, et l’emmène dans ma chambre. 

Bon. C’était pas prévu, me voilà avec un chaton noir et blanc sur les 

bras. Bon… 

Aucune autre option humainement défendable que d’assumer. Les 

semaines se passent. Je l’ai baptisé « Crouilloute », va savoir où j’ai été 

pêcher çà…. Il me mord les arpions quand je dors, il est jamais d’accord 

avec moi, ne respecte pas mes BDs, bref il me fait chier… Mais c’est mon 

Crouilloute. 

Et puis, horreur, il commence à ne plus être dans son assiette, très très 

vite maigrit, puis commence à devenir à moitié paralysé du train arrière. 

http://www.bdgest.com/forum/hochet-gabriel-u61004.html
http://www.bdgest.com/forum/hochet-gabriel-u61004.html
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Vétérinaire, qui m’arrache un bras au passage, nous sommes au Brésil, les 

médecins sont déjà très très chers. Il a une sorte de synomose du chat, 

normalement c’est les chiens qui choppent cette saloperie très dangereuse 

et généralement mortelle. 

Traitement de 3 semaines, dont je dois m’occuper 3 fois par jour. Des 

gouttes, des comprimés à lui faire avaler. Et là, il est pas trop d’accord, me 

becte les doigts, si bien qu’au bout de quelques jours je lui administre ces 

médocs, seulement après avoir enfilé mes gants de moto… À la fin du 

traitement il va mieux. Je suis fier comme un petit banc – comme disait 

mon regretté père – je me prends pour Schweitzer, Pasteur, voire mieux. 

Et c’est là que se situe la partie intéressante de mon histoire, le reste 

c’était de la parfumerie – comme on dit au Brésil. 

Crouilloute se met à aller tout à fait bien, et découvre soudain les 

capacités de son corps, occultées pendant un mois essentiel de sa 

croissance. Du délire, il n’imaginait pas je suppose que son corps de félin 

était capable de tout ça… 

Inoubliable, il sautait partout, exagérait à l’extrême, se prenait pour 

Batman et Spiderman, fou de chez fou… 

Triste épilogue : je n’ai malheureusement pas profité du chat fou très 

longtemps. Un soir je suis rentré, et Crouilloute n’était plus là. Il n’avait 

jamais échappé. A-t-il voulu faire un tour et n’a pas retrouvé le chemin ? 

A-t-il décidé que maintenant il voulait vivre sa vie ? 

Sacré Crouilloute. 

 

 

Jolie histoire de chat. Mais si l’on recherche la fidélité à son maître, 

mieux vaut avoir un chien…… encore que la fidélité d’un chat se laisse 

voir aussi : ma chatte Jazz a squatté l’auvent de ma maison jusqu’à ce que 

je rentre de l’hôpital, on la nourrissait là, elle dormait là, elle voulait me 

voir revenir…… Ça a duré un mois et demi. Et puis un beau jour, alors que 

http://www.bdgest.com/forum/margo-u46907.html
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la vie était normale, sauf un petit séjour de trois jours à la mer qu’elle ne 

m’a peut être pas pardonné, plus de Jazz, partie, volée, écrasée ? 

Mystère… 

Le chat de Gaston c’est un petit chef d’œuvre c’est vrai, mais la 

mouette, je me demande aussi combien d’observation cela a coûté !!!!! 

J’adore la mouette : quand elle ricane, ou quand elle fait la gueule, c’est 

tordant… Gaston avant la mouette n’était pas encore tout à fait entièrement 

le vrai gentil barjo…… 

Et quand il y a collaboration entre la mouette et le chat pour ouvrir une 

boite de sardines, là, je me rends, c’est du pur délice ! Quant à l’apparition 

de la souris et du poisson rouge, c’est le comble du rigolo ! Il y a toute la 

chaine alimentaire dans le zoo de Gaston ! Qui bouffera qui ?  

 

En tous cas chez moi, Plume dédaigne la souris !……. mais « sourit » 

au photographe……  

 

http://www.bdgest.com/forum/download/file.php?id=1163&sid=edc5122c0651a81a6e37884559ac4286&mode=view
http://www.bdgest.com/forum/download/file.php?id=1177&sid=edc5122c0651a81a6e37884559ac4286&mode=view
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Bon je vais pas commencer à être gâteuse avec cette petite chatte. 

Ça m’a toujours fait sourire en coin chez les autres, alors je ne vais pas 

m’y mettre, à vous balancer des photos de mon chat, de ma grand mère, de 

ma boulangère, et de mon club du troisième âge en voyage au Mont St 

Michel !…..  

jjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjjeeeeeeeeeeeeeeeeeeaqqqqqqagtf : Plume 

au clavier, elle met sa patte personnelle dans « la pocharde »  

ma boulangère 

 

mes radis du jardin (menteuse ! ) 

 

mes oies du Périgord 

http://www.bdgest.com/forum/download/file.php?id=1179&sid=edc5122c0651a81a6e37884559ac4286&mode=view
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et mon cheptel de volailles 

 
et ma grand mère de 103 ans 

http://www.bdgest.com/forum/download/file.php?id=1180&sid=edc5122c0651a81a6e37884559ac4286&mode=view

